

Pelatihan Pemanfaatan Free Platform dalam Pengembangan TPACK Guru Sekolah Dasar di Kecamatan Kasihan, Kabupaten Bantul

Oleh: Muhammad Nur Wangid, Ali Mustadi, Anwar Senen

ABSTRAK

Kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat (PPM) ini berupa Pelatihan Pemanfaatan *Free Platform* dalam Pengembangan TPACK Guru Sekolah Dasar di Kecamatan Kasihan, Kabupaten Bantul yang bertujuan untuk: 1) Memberikan pemahaman tentang berbagai jenis free platform yang dapat dimanfaatkan dalam pembelajaran; 2) Memberikan pemahaman cara memanfaatkan berbagai jenis free platform dalam pembelajaran; 3) Meningkatkan *Technological Pedagogical and Content Knowledge* (TPACK) Guru Sekolah Dasar melalui pemanfaatan free platform.

Kegiatan PPM ini akan dilaksanakan dengan metode pelatihan yang meliputi; 1) memberikan pemahaman tentang pembelajaran daring/ online bagi peserta didik untuk peningkatan kualitas pembelajaran Sekolah Dasar, 2) memberikan pemahaman tentang kreativitas guru melalui pembelajaran daring/ online untuk peningkatan kualitas pembelajaran SD; 3) Memberikan pemahaman tentang berbagai jenis platform yang dapat dimanfaatkan dalam pembelajaran daring/ online; 4) Praktik merancang pembelajaran daring/ online dengan memanfaatkan beberapa jenis free platform. Kegiatan ini dilaksanakan selama 2 hari untuk pelatihan dan 1 hari untuk seminar hasil.

Kegiatan diikuti guru Sekolah Dasar di Kecamatan Kasihan Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta yang berjumlah 30 orang. Kegiatan pelatihan berlangsung dengan lancar dan baik. Kemampuan peserta meningkat yang terlihat dari: hasil *pre-test* diperoleh rata-rata sebesar 2,96 (baik), sedangkan rata-rata skor setelah pelatihan diperoleh 3,5 (sangat baik) sehingga pemahaman peserta meningkat, peserta dapat memahami dan pengoperasian berbagai jenis free platform (*Google form, Google Classroom, Google Meet dan Quiziz*), dan setelah pelatihan, peserta mampu melaksanakan pembelajaran berbasis TPACK dengan mempraktekkan materi pelatihan yaitu memanfaatkan berbagai jenis free platform (*Google form, Google Classroom, Google Meet dan Quiziz*) dalam pembelajaran di sekolah.

Kata Kunci: *Free Platform, TPACK, Guru SD*